



みどり

グリーンヒル
だより
2016年
〈夏号〉

社会福祉法人 翠燿会グループ

ホームページ : <http://www.greenhill.or.jp/>

・特別養護老人ホームグリーンヒル	八千代市上高野2058-5	TEL 047-484-6111 (代)	FAX 047-485-8007
・高齢者複合ケア施設グリーンヒル八千代台	八千代市八千代台西7-2-69	TEL 047-480-2777 (代)	FAX 047-480-7770
・グリーンヒル指定通所介護			
サテライト南デイトホーム	八千代市八千代台南1-24-22	TEL 047-484-2735	(FAX兼用)
・小規模多機能型居宅介護サテライト			
グリーンヒル勝田台	八千代市勝田台1-7 D棟208	TEL 047-485-1088	FAX 047-481-8354
・放課後等デイサービス	八千代市村上南1-10-3		
グリーンヒルキッズ	G・STAR7ヵ所1階B号室	TEL 047-455-8585	(FAX兼用)
・八千代市勝田台地域包括支援センター	八千代市勝田台2-3-1	TEL 047-481-3515	FAX 047-481-3522

恒例の職員アトラクションでは、上高野職員によるニューシードのラグビーチーム・オールブラックス「ハカ」の舞いのごとく、屈強な男性六

で三十五回目の夏祭りとなります。毎年、大勢のボランティアと家族会の皆様のご協力を頂き、開催させて頂いております。過去の数回、雨天の為、屋内実施となった年もありました。今年も晴天に恵まれたが、今年も涼しい風も吹き始め、心地良い時間となりました。

今年梅雨明けが関西より十日も遅い、七月二十八日となり暑いが、これから暑い夏が始まります。皆様におかれましては、熱中症・夏バテに気を付けて頂き、楽しい夏を過ごされますように祈念しております。今年の納涼会のテーマは「みんなで輪



八月七日 名による「グリーンヒルの心」の唱和と華麗なる演技で笑いを誘いました。また、八千代台に勤務するペルー国籍の職員とその仲間による原色の衣装をまとったエネルギーダンスを踊りと歌には、陽気なラテン系のお国柄が表れていて、真夏気分を盛り上げてくれました。日本の盆踊りにもちろんのこと、最後は和太鼓で締めとなりました。

「挨拶」

理事長 津川 恵美子

「グリーンヒルの心」

一、ご利用者の笑顔大切に
私たちはご利用者の方々が常に快適に過ごせるよう、ハートフルな福祉・介護サービスでQOL（生活の質）の向上に努めます。

二、地域福祉のパイオニアたれ
私たちは、地域との連携を図りながら、福祉・介護サービスを積極的に展開し、地域福祉の先駆者としてチャレンジしてゆきます。

三、学び姿勢を大切に
私たちは、常にご利用者の方から学び、「目配り」「気配り」「声かけ」ができるよう自己研鑽をすすめてゆきます。

（和）になる夏祭り」でした。これからも職員一同、笑顔でご利用者に接し、和やかに生活を支えさせて頂きます。今後ともご指導の程、宜しくお願い申し上げます。

最後に「グリーンヒルキッズ」の報告です。三月からオープンした放課後等デイサービスですが、現在ご利用の児童（小一〜小五まで）が七名となり、夏休みの今は毎日、様々なプログラム（夏休みの宿題・英会話・クッキング・創作活動・プール等）で楽しく過ごしています。キッズを利用してくれる児童の皆さんに少しでも良い環境で、良い療育が出来ますように努力を続けていきたいと思っています。

また、この事業を通して、小学二年生の時の担任だった先生と五十年ぶりの再会を果たしました。その先生は、身近な小学校で特別支援学級の先生として約三十年近く働いておられます。人の世の「縁」とは不思議なもの・・・この「縁」を大切に、これからも歩んで参りたいと思っております。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

翠声燿語



七月下旬、神奈川県相模原市で大変痛ましい事件が起こりました。元職員だった男性が勤務していた知的障害者施設で十九名もの入所者を切りつけ、殺害したというものです。このショッキングな事件を朝のニュースで知り、事件の全容が明らかになるにつれ、この男性の不合理な動機や、大麻の陽性反応が出たこと、精神科病院に措置入院していた事などが判り始めましたが、その考え方は全く社会的には容認できないものです。このニュースを見た時に思い出したのは、かつて私がまだ中学時代に、静岡県の重慶知的障害児（者）の施設にボランティアで訪問させて頂いた時のことです。ちょうど夏の時期に、入所者の皆さんと海水浴に行った時のこと、重度知的障害の方々との初め出合い、どうやって接したら良いのだろうかと考えながらいた時のことです。昼食後、一人の若い女性が立ち上がり、歌を歌い始めました。その美しい歌声に私は魅了されました。曲名は昭和の名曲、大津美子さんの「ここに幸あり」でした。この時のその女性の歌声を今も忘れる事は出来ません。

どんな命にも意味と価値があり、その命を通して輝くものが必ずあります。この事件で命を落とした方々の悲しみやご家族の怒りには言葉もありません。ご冥福をお祈りします。

(恵)

1丁目



先日、一丁目の神戸様の九十六歳の誕生日を皆さんでお祝いました。

当日は、担当の高橋ケアワーカーが『びっくりのプリン』と呼ばれる大きなプリンを作り、お出ししました。神戸様は目の前のプリンの大きさに驚き、笑ってしまいました。大きさだけでなく、味も美味しいと喜ばれていました。



昨年、足を骨折してしまい、現在は車椅子をご利用ですが、体操を一生懸命行う姿はお変わりありません。また来年も誕生日をお祝いしたいと思えます。今度は何が良いでしょうか？

【一丁目副主任 一戸 則夫】

2丁目

一丁目は「ご利用者と職員が共に楽しむ」を今年度の目標に掲げ活動しています。月に一度の外出企画や日々の生活の中にも楽しみを見つけて頂けるよう、季節を感じることでできるイベントやおやつ作りを行っています。

【二丁目副主任 三橋 恵美】



3丁目

梅雨の晴れ間の外出

●宗吾霊堂は、もうあじさいも終わりを迎える時期でしたが、まだまだ色々な種類のアジサイが沢山咲いていて、綺麗な花を皆で眺め、堪能してきました。



これがまたなかなか良い具合でした。そして、どちらも外食付き！これが一番嬉しいのかもしれないね。これからもどんどん外へ出て、皆で素敵な時間を過ごしたいと思えます。

【三丁目副主任 井上 純子】

グリーンヒルデイサービスセンター

「デイサービス 皆と会う日が たのしみよ
月に一度の 短歌もたのし」（的場様）
「梅雨明けで いつも楽しい グリーンヒル
お昼のご馳走 唄やおしゃべり」（山中様）



七 月の短歌の会
で、男性ご利用者お二人が作られた短歌作品です。短歌の会では、ご利用者や職員が作った短歌を発表し、皆様に鑑賞を楽しみながら、熊崎先生にご指導いただきました。

きます。短歌に込められた、想いやユーモアから、その方のお人柄を知ることができまます。気持ちや近況を伝える、自己紹介のような少し緊張感のある雰囲気も新鮮です。

頭で考え、指で確認する、短歌作りも全身を使った運動になります。今年も「全国短歌大会」に皆様の作品を応募しました。受賞発表



が楽しみで
す。今年も
島・長崎へ
祈りを込め
て作った千
羽鶴を八
千代市役
所に届けに行きました。職員の方も暖かく迎えて下さり、大切



な思いは繋がっていくのだと思います。そして今年度も千葉英和高校の学生さんと交流をさせていただきました。四ヶ月が過ぎました。当初はぎこちなく時が流れていきましたが、今では一緒に過ごせる楽しみを感じています。

これからグリーンヒルデイサービスは、心の通ったサービスを多く提供し、ご利用者の皆様と有意義な時間を過ごしていきます。



いきたいと思っています。夏は暑さを乗り切りましょう！

【相談員 南 祐介】
【煌サプリーダー 福元 香織】

八千代台南デイホーム



皆 さんこんにちは！今年も南
デイホームでは、グリーン
カーテンを作りました。ゴーヤ・
きゅうり・かぼちゃ？

です。植えた当初はなかなか大きくならず、ご利用者も心配していましたが、今は苗も大きくなり、先日とても立派な大きなきゅうりが何本も収穫できました。



直ぐに皆さんと調理し、お味はとても瑞々しく「美味しい」と評判でした。ちなみに、ゴーヤはやっと小さな実になつたところです・・・。「ゴーヤは出来るかしら？」と皆さんもハラハラドキドキです！ゴーヤが出来ましたら報告したいと思っておりますので楽しみに♪



【追伸】かぼちゃは間違えて苗を植えたのですが、今は一番元気に育っています。「早くかぼちゃを食べたいな」と皆さん楽しみにしています。

【課長 恩房 憲克】

納涼会



今年も八月七日(日)、天気にも恵まれ、盛大に納涼会を開催することが出来ました。今年のテーマは「みんなで輪(和)になる夏祭り」。ご利用者、ご家族、職員が気持ちをつ



家族会会長
齊藤様



津川理事長

す。この過程は多職種の協力があってこそ実現できたことです。感謝の気持ちでいっぱいです。大きな太鼓の音、音楽が皆さんの心を躍らせ、昔を懐かしむ夏祭りとなりました。

職員アトラクションでは、上高野・八千代台の新人・有志が頑張ってくれました。上高野は、ラグビーの「ハカ」をアレンジし、皆さんに元気でいて欲しいとエールを送りました。背が高



八千代若撥会



県議会・茂呂様



県議会・横山様



秋葉市長



市議会・正田様



市議会・嵐様

く、体格の良い職員を抜擢し、グリーンヒルボーイズが結成されました。エールを送ってもらいたい人は、グリー

ンヒルボーイズにお知らせ下さい(笑)八千代台は、ペルー出身の職員を中心に、陽気で見てくれるだけ元気になるペルーのダンスを披露してくれました。アトラクションは大変ですが、職員間のコミュニケーションを良くし、今後の業務を円滑にして、ケアに活かしていけることと思えます。



グリーンヒル家族会



八千代舞踊連盟の皆様



阿蘇北部支会の皆様と大野職員の娘さん(中央)



芳栄会の皆様

無事に納涼会を終える事が出来たのは、準備からお手伝いしていただいた職員・太鼓・踊り・家族会等のボランティアの方々・納涼会のメニューを調理していただいたニッコク・トラストの皆様のご協

力があってこそだと感じています。今年度は普段水分が摂れないご利用者に限定ではあります。栄養課とニッコク・トラストが協力され、トロミの力キ氷を考えてくれました。ご利用者を第一に考え、取り組んで頂きました。関係者の皆様、本当にありがとうございました。そして、お疲れ様です。

夏祭り実行委員長 主任 石井 幸子



八千代台東のお祭りにも
出かけてきました!

放課後等デイサービス グリーンヒルキッズ

『グリーンヒルキッズ』が開設して四ヶ月、八千代市内の小学生が、元気に毎日を過ごしています。子供たちは、放課後、グリーンヒルキッズで宿題や国語・算数の学習をします。その後、知育あそびや創作あそびを通してコミュニケーションを育んでいます。

待ちに待った夏休み、朝から子どもたちの元気なあいさつが聞こえてきます。「Hello Song」とラジオ体操で一日が始まります。毎週金曜日のプール活動は思いっきり水と遊び、最高の笑顔になります。

お母さん手作りのお弁当を持って、毎日元気にやってくる子どもたちは、兄弟姉妹のように仲良しです。夏休みは、楽しい行事がいっぱい！

安心できる明るい空気感の中で、子どもたちは日々学びあい、一歩一歩成長しています。活動の様子をご紹介しますので、どうぞご覧ください。

【管理者 穴倉 富子】



きれいな朝顔が
さいたよ！！



なすとピーマンも沢山なったよ。
夏野菜カレーを作るんだね！！



みんなの願いが空まで
とどきますように！！



グリーンヒルの畑で
にんじんゲットしたよ！



スイカ割りは大成功！



うまくできるかなあ
卵をわって・・・



さあ！焼くよ！

まっかなスイカ
おいしそう～



グリーンヒル八千代台

日々の体操

健康増進のため、毎日11時より30分間体操を行っています。

広い地域交流室で体操が始まりました。身体を動かすことが少なくなっていきがちな日常を、少しでも改善するためにしています。身体を動かした後は、口腔体操や発声をしたり、また雑談をとおしてご利用者同士や職員との交流の場にもなっています。



夏の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。日頃は大変お世話になり、心より御礼申し上げます。小規模多機能型居宅介護では、在宅でのサービスの一翼を担えるように日々活動しております。活動の様子をご覧下さい。

小規模多機能型居宅介護
グリーンヒル八千代台
サテライトグリーンヒル勝田台



近所の散歩

素晴らしい青空に誘われて、散歩に出掛けました。施設から八千代台西中学校まで、丁度良い足の運動になりました。



サテライトグリーンヒル勝田台

学校を卒業して何年になるでしょうか？黒板や日直の文字・・・懐かしくありませんか？

皆さんと一緒に昔を思い出しながら、勉強していきましょう。私たち職員も勉強になる事柄ばかりです。「おとなの学校メソッド」の教材を使用して、「学び・楽しく・意欲」をもていただくように授業を展開しながら、ご利用者が「いきがい」をもてるように取り組んでまいります。



翠燿学園
サテライト勝田台
スクール開講！！